



Fédération Santé et Action Sociale

Union Fédérale des Médecins, Ingénieur·e·s,
Cadres et Technicien·n·e·s



Communiqué de presse

056/20

Montreuil, le 20 août 2024

Non...ce n'est pas une blague à l'hôpital de Vichy, la Direction compte sur les orages pour climatiser ses bâtiments.

Les fortes chaleurs qui ont impacté la France ces derniers jours n'en finissent pas de perturber le bon fonctionnement des hôpitaux en accablant soignants comme patients.

Le syndicat CGT du CH de Vichy a émis de nombreuses alertes à l'adresse de la direction, concernant les risques liés à la canicule. Si les orages et la fraîcheur de ces derniers jours ont été applaudis par les soignants et les patients, la direction a finalement répondu que les solutions attendues n'auront pas lieu avant 2030, dans l'hypothèse qu'un nouveau bâtiment qui ne pourra pas accueillir tous les services, soit construit.

Dans un déni de la réalité, la direction espère donc des étés diluviens pour les prochaines années et assure que des travaux d'étanchéité des fenêtres auront lieu dans les prochaines semaines pour le service « le plus exposé ». Des achats de stores sont également « à l'étude ».

Mais on suppose que le plan climatisation de l'hôpital ne tient pas compte des épisodes orageux pour refroidir ses services.

Devant l'inertie de la direction, les personnels avec le syndicat CGT de Vichy n'ont eu d'autres solutions que de se tourner vers le mécénat dans l'espoir d'obtenir des dons pour financer l'achat de climatiser.

La Fédération de la Santé et de l'action sociale et son union fédérale des médecins, ingénieurs, cadres et techniciens (UFMCIT-CGT) dénoncent l'incurie des services publics hospitaliers obligeant les personnels eux-mêmes à quémander auprès des mutuelles, des budgets pour rendre les conditions de travail des salariés et l'accueil des patients supportables.

Plus que des déclarations de principe sur le déploiement d'un plan canicule, la CGT demande que les tutelles et la direction de l'hôpital de Vichy mobilisent des moyens matériels et humains pour répondre à cet épisode de canicule et aux prochains.....

Le réchauffement climatique impacte le bon fonctionnement des hôpitaux. Il est temps que le gouvernement s'en soucie sérieusement.

Contacts presse :

Antoine Jubin : 06 48 10 34 34

Laurent Laporte : 06 80 99 47 42